

Fecha: 17-07-2024

Medio: El Mercurio de Calama Supl. : El Mercurio de Calama

Título: Nicolás Maduro asegura que Venezuela "acabó con el Tren de Aragua"

Cm2: 498,3 VPE: \$555.101 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

Nicolás Maduro asegura que Venezuela "acabó con el Tren de Aragua"

ELECCIONES. Presidente venezolano añadió que "ahora estamos trabajando para acabar con lo que quedó" de la organización criminal y que su país registra avance en la lucha contra estas bandas y en la pacificación de las ciudades.

Efe

I presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, dijo
ayer que el país trabaja
para "acabar con lo que quedó"
de la organización criminal
transnacional "Tren de Aragua",
aun cuando su Gobierno ha insistido, durante meses, en que
se trata de una banda "extinta"
tras haber sido "desmantelada
totalmente" en la intervención
de su centro de operaciones -la
cárcel de Tocorón-, en septiembre del año pasado.

"Venezuela acabó con el Tren de Aragua y ahora estamos trabajando para acabar con lo que quedó del Tren de Aragua", dijo el jefe de Estado durante un acto de graduación y ascensos de agentes de la Policía Nacional Bolivariana (PNB), transmitido por el canal estatal VTV.

El mandatario, y también candidato oficialista a las elecciones presidenciales del 28 de julio, aseguró que el país registra avances en la lucha contra las bandas criminales y en el proceso de pacificación de ciudades y pueblos, lo que convierte a Venezuela, en un "ejemplo en el mundo" en materia de seguridad ciudadana.

"Los tiempos que vienen para el pueblo, para la Policía y para la seguridad y la paz de Venezuela son tiempos bendecidos, son tiempos milagrosos, son tiempos mejores, son tiempos grandes", expresó Maduro.

El viernes, el lider chavista advirtió a las bandas criminales que "o se van del país o serán neutralizadas", a fin de tener la



A 12 DÍAS DE LAS PRESIDENCIALES EN VENEZUELA, MADURO DIJO QUE TRABAJA "PARA ACABAR CON LO QUE QUEDÓ DEL TREN DE ARAGUA".

seguridad ciudadana de "mayor excelencia" de Latinoamérica, aunque también celebró que se materializara la extradición, desde España, de un hermano de Héctor Guerrero, "Niño Guerrero", lider del "Tren de Aragua".

Ese mismo día, el ministro de Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Remigio Ceballos, indicó que el país solicitó la extradicio de una treintena de delincuentes presos en diversas naciones, cuyas respuestas al respecto se desconocen.

El funcionario informó también del desmantelamíento de 356 bandas criminales, sin especificar el período durante el que se llevaron a cabo estas acciona ni la denominación de los grupos delictivos, además del "Tren de Aragua".

CONSPIRACIONES

Asimismo, Maduro pidió durante la ceremonia de juramento de los nuevos agentes de la Policia Nacional Bolivariana, "derrotar" las supuestas conspiraciones del sector mayoritario de la oposición, a la que acusa de planes de sabotaje y golpe de Estado, de cara a las próximas elecciones.

"¿Juran ustedes cumplir y hacer cumplir la Constitución, las leyes de la República, con la responsabilidad suprema e inherente, como funcionarios al servicio del pueblo de defender, proteger, servir a nuestro pueblo, y derrotar las conspiraciones del imperio del mal y la oligarquía de los apellidos?", expresó el jefe de Estado durante el acto.

El Gobierno suele referirse a los principales dirigentes de la principal alianza opositora ·la Plataforma Unitaria Democrática (PUD), como "los apellidos", a los que Maduro volvió a acusar de tener planes para "buscar una tragedia" y "una hecatombe" en el país debido a "su deses-

Piden indagar fondos de campaña

 El opositor Enrique Márquez, candidato a la Presidencia de Venezuela, pidió aver al Consejo Nacional Electoral (CNE) investigar el origen de los fondos usados por el jefe de Estado y candidato a la reelección, Nicolás Maduro, para el uso de propaganda durante su campaña de cara a los comicios del 28 de julio, Márquez solicitó la apertura de una investigación de "las finanzas del (gobernante) Partido Socialista Unido de Venezuela" a través de una carta dirigida al CNE, informó a la prensa a 12 días de las presidenciales.

peración" porque, según el mandatario, "están perdidos" en los venideros comicios, pese a que las encuestas tradicionales dan por vencedora a la coalición antichavista por un amplio margen.

"Nunca podrán con nosotros, no han podido ni podrán con nosotros, ni por las malas ni por las buenas, no podrán con nosotros (...) Noselo podemos permitir, en Venezuela tiene que haber paz antes, durante y después del 28 de julio", dijo Maduro, y advirtió a los policías que, si no cumplen con el juramento, "serán castigados por la ley".

Este juramento, prosiguió, "tiene que ser un compromiso" de "dar todo el mejor esfuerzo por la paz, la seguridad y la protección" del pueblo.